

"Weihnachten auf See" im MK-Heim

Bis auf den letzten Platz füllten Ettlinger Senioren am ersten Advent das weihnachtlich dekorierte Vereinsheim der Marinekameradschaft, wohin sie von den MK-Frauen wieder zur jährlichen Adventsfeier eingeladen waren. Auch eine kleine Abordnung der Haguenauer Marinekameraden war der Einladung gefolgt und aus dem Elsass angereist. Nach einer kurzen Begrüßung durch Vereinsvorstand Harald Brück und dem Ettlinger Gemeinderat Lorenzo Saladino wurden alle Gäste erst einmal mit Kaffee und Torten- bzw. Kuchenköstlichkeiten verwöhnt, und konnten sich parallel dazu am Seemannsgesang des Shantychores erfreuen.

Die weiteren Beiträge des Chores hatten dann zwar ebenfalls maritimen Charakter, waren aber weihnachtlich geprägt. Denn mit Liedern wie "Heilige Nacht am Hafen, St. Niklas war ein Seemann, Weihnacht an der Waterkant, Weihnacht auf hoher See" oder andere, sind aus der Seefahrt ganz eigene Weihnachtslieder hervorgegangen, die im Weihnachtsprogramm des Shantychores nicht fehlen dürfen und in Verbindung mit traditionellen Weihnachtsliedern vom Publikum immer wieder gerne gehört werden. Auch ein stimmungsvolles Potpourrie, mit gesprochenen Texten von Michael Brümmer unterlegt, lässt erahnen, wie der Heiligabend an Bord eines Schiffes, weit weg von zu Hause, begangen werden kann. Mit einem fröhlichen "Feliz Navidad, Merry Christmas, Joyeux Noel und Fröhliche Weihnacht" beendeten der Shantychor, Chorleiter Luis Craff und die beiden Akkordeonisten Dieter Hepe und Harald Jung diesen Nachmittag und freuten sich darüber, von den anwesenden Gästen viel Beifall, Lob und Dank erhalten zu haben. Dieses Lob gilt aber ebenso den fleißigen Frauen der MK, ohne deren Engagement solch eine Veranstaltung gar nicht möglich wäre.

Sternlesmarkt und Shantychor

Wer das Weihnachtsprogramm des Shantychores noch einmal, oder überhaupt hören möchte, der bekommt das am Sonntag, 8. Dez. 2019 ab 18.30 Uhr auf der Bühne des Ettlinger Sternlesmarktes geboten.